

Keine Punkte gegen Wacker Amateure

2014-05-19 10:56

Mit größeren Personalproblemen hatte unser Trainergespann Dieter Alge und Mirsad Mijkovic vor dem Auswärtsspiel gegen die Amateure des Noch-Bundesligisten FC Wacker Innsbrucks zu kämpfen. So standen neben dem gelbgesperrten Martin Hämmerle und dem verletzten Manuel Plankensteiner auch die Angeschlagenen Dominik Gregotsch und Simon Thurner nur für Kurzeinsätze zur Verfügung. Die Partie im windigen Innsbruck konnte aus Höchster Sicht schlechter nicht beginnen. Bereits in der ersten Minute stand der Innsbrucker Gstrein nach einem unnötigen Ballverlust im Mittelfeld alleine vor dem Tor von Mathias Nagel und verwertete die erste Chance gleich zum 1:0 für die Hausherren. Bemüht versuchten unsere Höchster den frühen Rückstand so gut als möglich wegzustecken und die Zügel an sich zu reißen, doch leider blieben unzählige Versuche schnell in die Spitze zu spielen ohne Erfolg. Innsbruck schien besonders läuferisch besser in Fahrt zu sein und bis auf zwei Halbchancen durch Fabian Koch gab es nur wenig Durchkommen für Karahasanovic & CO. In der 40. Minute erhöhten die Innsbrucker dann noch vor der Pause auf 2:0, als nach einem Freistoß in die Mauer zu zögerlich aufrückt wurde und der freistehende Durmus den Abpraller mit einem satten Flachsenschuss versenkte.

Nach der Pause stellte Trainer Dieter Alge erneut wie gegen Anif auf ein 4-4-2 System um und brachte für Oliver Authried den frischen Dominik Helbock als Rechtsverteidiger. Mit mehr Ordnung im eigenen Spiel war nun ein Mittel gegen die lauffreudigen Innsbruck Außenspieler gefunden. Gleich nach Wiederbeginn blieb es zunächst Fabian Koch und gleich im Anschluss Dominik Helbock verwehrt, den Anschlusstreffer zu erzielen. Auch Ahmet Caner hatte in mehreren Versuchen kein Glück. Die Uhr tickte und nach einem Konter in der 80. Minute machte Innsbruck mit dem 3:0 dann frühzeitig alles klar. Die Luft schien bei unserem FC Höchst raus zu sein und die jungen Innsbrucker spielten die Partie routiniert ins Trockene. Der Ehrentreffer durch Mathias Mayer in der Nachspielzeit fiel leider zu spät und konnte die zweite Niederlage im Frühjahr nicht mehr verhindern.

[FC Wacker Innsbruck Amateure – blum FC Höchst 3:1 \(2:0\) | Spielbericht](#)